

**CUENTA DE LA HACIENDA PÚBLICA FEDERAL DE 2013
ANÁLISIS DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS Y SU VINCULACIÓN CON LAS METAS Y OBJETIVOS DE LA PLANEACIÓN NACIONAL
INSTITUTO NACIONAL DE LAS PERSONAS ADULTAS MAYORES**

- En 2013 el presupuesto pagado del Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (INAPAM) fue de 354,250.4 miles de pesos, cifra superior en 15.2% respecto del presupuesto aprobado.
- Para el ejercicio del presupuesto de egresos de 2013, el INAPAM contó con 3 programas presupuestarios.

Meta Nacional del Plan Nacional de Desarrollo	Objetivos del Plan Nacional de Desarrollo	Objetivos del Programa Sectorial de Desarrollo Social	Programa Presupuestario INAPAM (PEF 2013)
2. México Incluyente	Objetivo 2.2 Transitar hacia una sociedad equitativa e incluyente	Objetivo 4. Contribuir a una sociedad igualitaria donde exista el acceso irrestricto al bienestar social mediante acciones que protejan el ejercicio de los derechos de todas las personas.	E003 Servicios a grupos con necesidades especiales

- Los programas presupuestarios de la SEDESOL con mayor incidencia en el logro de las metas y objetivos de la planeación nacional de mediano plazo son los siguientes:

E003 SERVICIOS A GRUPOS CON NECESIDADES ESPECIALES

- A través de este programa presupuestario, a cargo del Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores, se pagaron recursos por 317,845.5 miles de pesos, 14.2% más con relación al presupuesto aprobado. Estos recursos representaron 89.5% del presupuesto pagado por el INAPAM durante 2013.
- ◆ Del ejercicio de los recursos del programa presupuestario, da cuenta el siguiente indicador:
 - Adultos mayores cuentan con su tarjeta INAPAM**, otorgadas por el Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores, el cual observó un cumplimiento de 95.9% respecto a la calificación prevista como meta aprobada, al alcanzar 1,160,918 tarjetas en diferentes módulos de afiliación en todo el país.
 - Los resultados han permitido fortalecer la protección de los derechos de las personas adultas mayores, para garantizar su calidad de vida en materia de salud, alimentación, empleo, vivienda, bienestar emocional y seguridad social, así como procurar el desarrollo humano integral de este grupo vulnerable.
 - En este contexto, durante 2013 se impulsaron acciones de cooperación y suma de recursos y esfuerzos a fin apoyar la economía de las personas adultas mayores mediante la obtención de descuentos en productos y/o servicios en general.